



(@JOSEMVILCHIS)

José Martínez Vilchis, comisionado presidente del Instituto de Transparencia, Acceso a la Información Pública y Protección de Datos Personales del Estado de México y Municipios (INFOEM)

TOLUCA

Estado de México, líder en combate a la corrupción a nivel nacional: INFOEM

Mireya Carta

El sistema estatal anticorrupción del Estado de México, que este año cumple ocho años de operación, ha consolidado una reputación de excelencia y eficacia sin precedentes en el país, afirmó el comisionado presidente del Instituto de Transparencia, Acceso a la Información Pública y Protección de Datos Personales del Estado de México y Municipios (INFOEM), José Martínez Vilchis.

En entrevista, Martínez Vilchis destacó que no existe en México un sistema estatal que sesione con la frecuencia, apertura y profundidad que caracteriza al mexiquense. “Aquí no hay restricciones a la libertad de expresión, y los integrantes discuten de manera franca y crítica, planteando propuestas de alto impacto”, señaló.

A la par reconoció que, aunque la corrupción sigue siendo un desafío pendiente en el país, reflejado incluso en clasificaciones interna-

Combate a la corrupción

Martínez Vilchis destacó que el Instituto de Transparencia seguirá contribuyendo de manera decisiva al combate a la corrupción, mediante propuestas de mejora y supervisión constante. “El Estado de México, su gobernadora y nuestro sistema estatal anticorrupción cuentan con la capacidad y las herramientas necesarias para enviar un mensaje claro al resto del país, la lucha contra la corrupción es posible cuando hay voluntad, estructura y transparencia”, acotó.

cionales, el modelo de la entidad ha logrado posicionarse como un referente en materia de transparencia y combate a la corrupción.

El funcionario celebró además la entrega en días pasados del “Distintivo de Buenas Prácticas Anticorrupción”, iniciativa del

comité coordinador y del secretario técnico de la Secretaría Ejecutiva, Víctor Romero Maldonado, que este año reconoció por segundo año consecutivo a servidores públicos, empresarios, miembros de la sociedad civil y representantes de pueblos originarios. “No es común que se

reconozca a quienes hacen bien su trabajo. Este premio visibiliza los esfuerzos de prevención y estimula el buen desempeño”, afirmó.

Sinergia entre ambos niveles de gobierno

El comisionado presidente destacó que el sistema anticorrupción estatal está alineado con el “Programa Sectorial de Anticorrupción y Buen Gobierno”, lanzado en septiembre pasado, y con los programas de administración federal, generando una sinergia entre ambos niveles de gobierno.

“Entre sus ejes destacan la prevención mediante fiscalización, la reducción de la impunidad y la modernización de la administración pública, asimismo, se busca capacitar y profesionalizar a más de 300 mil servidores públicos en el Estado de México, consolidando una estructura robusta que permita anticipar y prevenir actos de corrupción”, indicó.

También señaló la relevancia de fortalecer la coordinación entre las distintas plataformas digitales de transparencia y fiscalización, como las del INFOEM y el OSFEM, para garantizar que la información pública sea veraz y confiable. En este sentido, indicó que los esfuerzos de reconocimiento y mejora continua del sistema estatal pueden servir como modelo replicable a nivel nacional.